

Basisdemokratische Partei Deutschland · Zillestraße 9 · 10585 Berlin

Team Todenhöfer Kapuzinerstraße 11 55116 Mainz

Berlin, 11.05.2023

Sehr geehrter Herr Todenhöfer,

auf unserem Bundesparteitag Anfang April wurden wir zum neuen Bundesvorstand gewählt. Dort hatten wir noch keine Möglichkeit, mit Ihnen direkt ins Gespräch zu kommen, möchten das allerdings sehr gern nachholen, um über die Möglichkeiten einer interessanten Zusammenarbeit zwischen der Partei dieBasis und Team Todenhöfer zu sprechen.

Es war sehr bedauerlich, dass der bereits begonnene Wahlgang in Braunschweig nicht mehr unterbrochen werden konnte, um Sie direkt auf der Bühne reden zu lassen. Wir sind sehr dankbar, dass Sie dafür Verständnis gezeigt haben und stattdessen eine Videobotschaft für den Parteitag aufgenommen haben.

Als Ihre kraftvolle und inspirierende Rede schließlich am Sonntag auf der Videowand gezeigt werden konnte, gab es viel Applaus und Standing-Ovation von unseren Mitgliedern.

Wir stimmen Ihnen zu, dass Volksabstimmungen eine weit wichtigere Rolle bei der politischen Entscheidungsfindung spielen sollten. Wir glauben, dass dies ein wichtiger Schritt ist, um sicherzustellen, dass das Volk verstärkt seine Stimme nutzt. dieBasis widmet sich deshalb in verschiedenen Bundesländern diesem Thema und wird dabei vom Bundesvorstand unterstützt.

Wir sind überzeugt, dass unsere Parteien viele gemeinsame Ziele und Überzeugungen teilen, also eine große Schnittmenge haben.

Lassen Sie uns bitte ins persönliche Gespräch kommen, um uns kennenzulernen und weitere Schritte direkt zu besprechen. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Lingreen Bundesvorsitzender Skadi Helmert Bundesvorsitzende

. .

Bernd Bremer Bundesschatzmeister

Sven.Lingreen@dieBasis-Partei.de

Skadi.Helmert@dieBasis-Partei.de

Skadi Kelmett

Bernd.Bremer@dieBasis-Partei.de

BIC: GENODES1VHZ

IBAN: DE09 6416 3225 0434 1370 06